
Nesta terça-feira, 22, foi realizado o lançamento oficial 
do primeiro Parceiro Sebrae de Santa Catarina, fruto 
de uma parceria entre o Sebrae/SC e a Associação 
Empresarial de Florianópolis (ACIF). O evento ocorreu 
na ACIF Hub Ingleses e marcou o início de uma nova 
fase de apoio às micro e pequenas empresas da 
região, com o objetivo de ampliar o acesso a soluções 
inovadoras e estratégicas para o fortalecimento do 
empreendedorismo local. O atendimento aos empresários 
já está ocorrendo e será realizado de segunda a sexta, 
das 8h às 12h e das 13h30 às 18h.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

A Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc) aprovou 
o projeto de lei (PL) de autoria do Poder Executivo que 

reajusta as faixas da tabela salarial do magistério público 
estadual.  Trata-se do PL 438/2024, que passará pela 
votação da Redação Final antes de ser encaminhado para 
a sanção do governador Jorginho Mello (PL). A proposta 
assinada pelo governador Jorginho Mello e pelo secretário 
de Estado da Educação, Aristides Cimadon, garante também 
um aumento salarial a todos os professores efetivos do 
quadro de servidores da Educação. Foi a primeira vez em 
16 anos que o Governo do Estado apresentou uma proposta 
neste sentido.

O investimento total será de R$ 529,5 milhões.
Conforme consta na exposição de motivos do PL 

438/2024, o objetivo do governo com a proposta é 
descompactar a tabela de vencimentos dos professores 
efetivos da rede pública estadual, mediante o reajuste das 
faixas previstas no plano de carreira da categoria, que 

leva em consideração tempo de serviço e qualificação. Os 
valores serão retroativos a setembro deste ano. A proposta 
visa, ainda, “ao cumprimento do dispositivo constitucional 
que determina a aplicação de 25% da receita estadual em 
educação”, além de atender o valor do Piso Nacional do 
Magistério, que atualmente está em R$ 4.580,57.

A aprovação de mais um projeto do Executivo mostra 
que o governador Jorginho Mello ainda faz boa figura na 
Casa, o que é bom para seus planos para 2026, quando 
tentará a reeleição. Outra jogada que está sendo articulada 
por Jorginho para fortalecer ainda mais os laços com os 
parlamentares, principalmente emedebistas, é o possível 
apoio para aprovação da emenda constitucional que 
permite a reeleição para a presidência da Alesc, quando o 
deputado Mauro de Nadal (MDB) seria mantido no cargo. 
Além da provável ida do deputado Antídio Lunelli (MDB) para 
a Secretaria de Estado da Agricultura.

Jorginho não dorme no ponto e nem brinca em serviço!

Mais um projeto de Jorginho aprovado na Alesc

Sebrae

Foto: Sebrae/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

SC Mais Inovação
Lançado esta semana, o programa SC Mais Inovação 

pretende, até 2026, fazer com o que o setor alcance uma 
fatia de 10% do PIB catarinense - hoje o índice é de 7,5% - e 
gere mais 30 mil vagas na área, que já emprega atualmente 
86 mil pessoas. A iniciativa, coordenada pela Secretaria da 
Ciência, Tecnologia e Inovação (SCTI), vai ainda implantar, 
até 2026, nove Centros de Inovação, que se somarão aos 
15 já existentes. Para 2025, já estão previstos pelo Estado 
R$ 24 milhões em investimentos, 20% a mais do que neste 
ano. Para ampliar ainda mais a articulação entre atores 
envolvidos, o programa prevê a disponibilização de 21 
agentes de inovação em todas as microrregiões do estado, 
aproximando as demandas locais da SCTI.

Economia
A atividade econômica de Santa Catarina apresentou 

queda de 0,3% em agosto, na comparação com o mês 
anterior, de acordo com o Índice de Atividade Econômica 
Regional (IBCR-SC). Apesar do recuo, o estado manteve 
um desempenho positivo no acumulado do ano, com 
crescimento de 4,5% em relação ao mesmo período de 
2023. O resultado do ano ficou acima da média nacional 
para o período, que foi de 2,5%.

Segundo análise do Observatório FIESC, o resultado 
positivo do ano foi favorecido pela manutenção de um 
mercado de trabalho aquecido e pelo aumento dos 
rendimentos reais dos trabalhadores, que contribuíram 
para a demanda por bens e serviços.

Falecimento
Faleceu nesta terça-feira, 22, um dos diretores da Associação de Diários do 

Interior de Santa Catarina (ADISC), Américo Pedroso. Ele também era o fundador 
do jornal Diário A Verdade, no município de Quilombo, região norte do Estado.

A Coluna lamenta profundamente e presta suas condolências aos familiares.
Foto: ADI/Divulgação

Operação Coliseu
O GAECO deflagrou a operação "COLISEU", que busca desarticular associação criminosa composta por agentes públicos 

e particulares suspeitos da prática dos crimes de falsidade ideológica, uso de documento falso, contratação direta ilegal, 
corrupção passiva, prevaricação e associação criminosa. As condutas investigadas referem-se à contratação irregular de 
artistas por meio de processos de credenciamento instruídos na Fundação Cultural de Lages.


